

Jiménez Latorre dejará el Gobierno por el FMI en noviembre

Juanma Lamet. Madrid

El secretario de Estado de Economía, Fernando Jiménez Latorre, abandonará el Gobierno en noviembre para incorporarse al Directorio Ejecutivo del Fondo Monetario Internacional (FMI). El número dos del departamento que dirige Luis de Guindos ocupará el puesto de director ejecutivo en el grupo de países en el que se enmarca España, con Colombia, Costa Rica, El Salvador, Guatemala, Honduras, México y Venezuela.

Se trata de un cargo rotatorio que se releva cada dos años, a propuesta del país al que le toque el turno. Este turno le toca a España y Jiménez Latorre es el candidato, así que ocupará con toda seguridad la silla, que queda libre en el penúltimo mes del año, según confirmaron fuentes del Ministerio de Economía.

El anuncio de la salida del secretario de Estado de Economía se produce en un momento en el que se habla con insistencia de las posibilidades de que el ministro de Economía, Luis de Guindos, dé el salto a la política europea. No en vano, el PP ya mueve sus bazas para que España esté bien colocada ante una eventual presidencia permanente del Eurogrupo.

Además, el PP europeo ha nombrado a De Guindos -que viene teniendo una agenda europea apretada en los últimos tiempos- coordinador del Eurogrupo y del Ecofin. Estos movimientos se consideran como un paso previo para su posible candidatura para presidir el Eurogrupo en el futuro.

El secretario de Estado de Economía ocupará uno de los 24 asientos del Directorio Ejecutivo

Representará a El Salvador, Colombia, México, Guatemala, Honduras, Venezuela, Costa Rica y España

La marcha de Jiménez Latorre abona aún más, si cabe, la tesis de una salida de Luis de Guindos. En todo caso, las fuentes ministeriales consultadas aseguran que el secretario de Estado continuará con su labor hasta el propio mes de noviembre: "No habrá interinidad".

El Directorio Ejecutivo del FMI es el responsable de llevar los asuntos diarios del FMI y está compuesto por 24 miembros, que son nombrados o elegidos por un país miembro o un grupo de países como es el caso de España. La directora del FMI, Christine Lagarde, ejerce como presidenta del Directorio, que se suele reunir varias veces por semana. Según *Europa Press*, la remuneración anual de Jiménez Latorre ascendería a unos 244.000 dólares (unos 180.000 euros, al cambio actual).

Jiménez Latorre, nacido en agosto de 1957, casado y con dos hijos, es Licenciado en Económicas por la Universidad Complutense de Madrid y técnico comercial y economista del Estado. Ejerce de secretario de Estado de Economía desde 2011.



El secretario de Estado de Economía, Fernando Jiménez Latorre.